
Mónica Williams-Girard

INFORME SOBRE UNA ALIANZA ULTRASECRETA DE SIMBIOSIS ECONÓMICA Y GEOPOLÍTICA ENTRE LOS SERVICIOS DE INTELIGENCIA DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA Y AGENTES INTERDIMENSIONALES INFILTRADOS EN LA SOCIEDAD DEMOCRÁTICA

Resumen en español del manuscrito de
Valdamar Valerian *The Matrix Report* ,
en proceso de publicación por
Robert C. Girard.

Mayo 1988 , 28 páginas

Declaración de John Lear: emitida en Dic. 29/87

John Lear, un capitán de una de las principales líneas aéreas de USA, ha volado en 160 diferentes tipos de naves, en más de 50 diferentes países. Tiene 17 records mundiales de velocidad en el Jet Lear y es el único piloto que ha recibido cada certificado de línea aérea emitido por la Administración Federal de Aviación. El Sr. Lear ha volado en misiones por todo el mundo para la CIA y otras agencias del gobierno. Habiendo sido anteriormente un candidato para el Estado de Nevada, es hijo de William P. Lear, el diseñador del avión jet Lear Ejecutivo, el stereo de 8 pistas y fundador de la Lear Siegler Corporation. Lear se interesó en el tema de los OVNIs hace 13 meses, después de hablar con personal de la USA Air Force, que había presenciado un aterrizaje de OVNI en la base de Bentwaters (Air Force Base), cerca de Londres, Inglaterra, y 3 pequeños alienígenas subiendo a visitar al Comandante de Ala (Wing Comander).

NOTA PARA LA PRENSA:

"El gobierno de los Estados Unidos continúa confiando en vuestra credibilidad profesional y personal para suprimir información contenida en esto. Vuestra cooperación en los pasados 40 años ha excedido nuestras más grandes expectativas, y nosotros os felicitamos.

"El sol no gira alrededor de la Tierra". "Los USA han estado en negociaciones con pequeños extraterrestres grises por cerca de 20 años".

La primera verdad dicha aquí, llevó a Giordano Bruno a ser quemado en la hoguera en 1600 D.C. por atreverse a proponer que aquello era real. La segunda verdad ha llevado a más gente a ser asesinada por tratar de decirlo públicamente, de lo que nunca se sabrá.

Pero la verdad tiene que ser dicha. El hecho de que la Tierra gira alrededor del sol fue exitosamente suprimido por la Iglesia por más de 200 años. Eventualmente ello causó un gran descalabro en la Iglesia, gobierno y pensamiento. Un realineamiento de valores sociales y tradicionales. Eso fue en los 1800s.

Ahora, cerca de 400 años después de que la primera verdad fuera pronunciada, nosotros tenemos que encarar otra vez los impactantes hechos. La "horrible verdad" que el gobierno nos ha estado escondiendo por 40 años. Desafortunadamente la "horrible verdad" es mucho más horrible de lo que el gobierno pudo imaginar. En su esfuerzo por proteger la democracia, nuestro gobierno nos vendió a los alienígenas. Y aquí describo cómo sucedió eso. Pero antes de empezar, me gustaría ofrecer unas palabras en defensa de aquellos que nos negociaron. Ellos tuvieron la mejor de las intenciones.

Alemania puede que haya rescatado un plato volante ya en el año 1939. El General James H. Doolittle fue a Suecia en 1946 para inspeccionar un plato volante que se había estrellado allí en Spitzbergen.

La "horrible verdad" fue conocida por sólo unas pocas personas: ellos eran en verdad feas, pequeñas criaturas, con la forma de "mantis religiosas", y que eran más avanzadas que nosotros, tal vez en un billón de años. Del grupo original que fue el primero en enterarse de la "horrible verdad", varios cometieron suicidio, el más prominente de los cuales fue el del Secretario del Navy James V. Forrestal, quien saltó hacia la muerte desde las ventanas de un decimosexto piso de un hospital. Los registros médicos de Forrestal están sellados hasta la fecha.

El Presidente Truman rápidamente puso una tapa al secreto y apretó los tornillos tan fuertemente que el público en general aún piensa que los platillos volantes son un chiste. Yo sí que tengo una sorpresa para ellos.

En 1947, el Presidente Truman estableció un grupo de 12, del personal militar de alto nivel de su tiempo. Estos fueron conocidos como Majestic 12 (MJ-12). Aunque el grupo existe hoy, ninguno de los miembros originales está aún vivo. El último en morir fue Gordon Gray, antiguo secretario de la Armada, en 1984. A medida que cada miembro fue muriendo, el grupo mismo llamó a un nuevo miembro a ocupar el cargo. Existe alguna especulación de que el grupo conocido como MJ-12 se extendió por lo menos a otros varios miembros.

Hubieron varios otros estrellamientos de platillos a finales de los 1940as, uno en Roswell, New Mexico, uno en Aztec, New Mexico y otro cerca de Laredo, Texas, a unas 30 millas dentro de

2

la frontera mexicana.

Consideren, si uds. quieren, la posición del gobierno de los USA en ese tiempo. Ellos orgulloosamente se consideraban la nación más poderosa de la Tierra, habiendo producido recientemente la bomba atómica, un logro tan estupendo, que le tomaría a Rusia 4 años para alcanzarlos, y solo con la ayuda de traidores de la Democracia. Habían construido una nave jet que había excedido la velocidad del sonido en vuelo. Habían construido jets bombarderos con alcance intercontinental que podían cargar armas de enorme destrucción. Era la era de la Post-Guerra, y el futuro parecía brillante. Ahora bien, imagínense lo que sería para esos mismos líderes, todos los cuales habían presenciado el pánico producido por la transmisión de radio de Orson Welles de "La Guerra de los Mundos", en 1938. Miles de americanos se aterrorizaron ante una invasión de la Tierra por seres de otro planeta, realísticamente presentada. Imagínense su horror al mirar verdaderamente los cádaveres de aquellas pequeñas criaturas de apariencia atemorizante, con ojos enormes, piel de reptil y dedos como garras. Imaginen su impacto mientras intentaban determinar cómo esos extraños "platillos" eran energizados y movidos, y no pudiendo descubrir ninguna parte aún remotamente similar a los componentes que les eran familiares: ni cilindros, ni pistones, ni tubos, ni válvulas o turbinas o activadores hidráulicos. Sólo cuando uno comprende completamente la aplastante desesperanza que el gobierno estaba encarando a fines de los 40as., puede uno comprender su percibida necesidad de un total, completo, encubrimiento, hasta el grado de incluir el uso de "fuerza Mortal".

El encubrimiento fue tan exitoso que aún en 1985 un científico senior del Laboratorio de Propulsión Jet de Pasadena, California, el Dr. Al Hibbs, viendo una cinta vídeo de un enorme platillo volante, declaró en el registro: "No voy a asignar nada a ese (Ufo) fenómeno, sin tener muchos más datos". El Dr. Hibbs estaba viendo al 'emperador desnudo' y diciendo: "Ciertamente parece desnudo, pero eso no prueba que está desnudo".

En Julio de 1952, un atemorizado gobierno veía, sin poderlo remediar, cómo un escuadrón de platillos volantes" volaba sobre Washington, D.C. y zumbaba sobre la Casa Blanca, el Capitolio y el Pentágono. Tomó toda la imaginación e intimidación que el gobierno podía manejar, el poder extraer ese incidente de la memoria del público.

Miles de avistamientos ocurrieron durante la guerra de Korea, y varios otros platillos fueron rescatados por la Fuerza Aérea. Algunos fueron guardados en la Base Aérea de Wright Patterson; algunos en otras bases de la Fuerza Aérea, cerca de la ubicación del avistamiento del estrellamiento.

Uno de los platillos era tan enorme, y los problemas logísticos del transporte tan grandes, que éste fue enterrado en el sitio del estrellamiento, y aún permanece allí hoy día. Las historias son legendarias, sobre la transportación de platillos estrellados, cubriendo largas distancias moviéndose tan sólo por las noches, comprando complejas haciendas, avanzando a través de bosques, bloqueando carreteras principales, llevando a veces 2 y 3 transportadores atados entre sí, y con una carga extraterrestre de 100 pies de diámetro.

En Abril 30, 1964, la primera comunicación entre esos alienígenas y el Gobierno de USA, tuvo lugar en la base de la Fuerza Aérea de Holloman, en Nuevo Mexico. Tres platillos aterrizaron en una área pre-arreglada, y una reunión se efectuó entre los alienígenas y oficiales de inteligencia del gobierno americano.

Durante el período de 1969-1971, MJ-12, representando al gobierno de USA, hizo un trato con esas criaturas, llamadas EBEs (Entidades Biológicas Extraterrestres, por Detlev Brok, miembro original del MJ-12 y 6to. Presidente de la UNiversidad Johns Hopkins). El "trato" fue de que, a cambio de la "tecnología" que ellos podrían proveernos, nosotros acordábamos "ignorar" los secuestros que estaban ocurriendo, y suprimir la información sobre las mutilaciones de ganado. Los EBEs aseguraron al MJ-12 que los secuestros (que generalmente duraban 2 horas) eran, meramente el continuo monitoreo de civilizaciones en desarrollo. De hecho, el propósito de las abducciones resultaron ser:

1. La inserción de un aparato esférico de 3mm a través de la cavidad nasal del secuestrado, en el cerebro. El aparato es utilizado para el monitoreo biológico, rastreo y control del secuestrado.

2. Implementación de la Sugestión POst-Hipnótica para que efectúen una actividad específica durante un específico período de tiempo, la actuación del cual ocurrirá dentro de los próximos 2 a 5 años.
3. Terminación de alguna gente, de modo que ellos pudieran funcionar como fuentes vivientes para material y substancias biológicas.
4. Terminación de individuos que representen una amenaza para la continuación de sus actividades
5. Efectuar experimentos de ingeniería genética.
6. Impregnación de hembras humanas y prematura terminación de embarazos, para asegurar el infante resultante de la cruce.

3

El gobierno de USA no tuvo conocimiento inicialmente, de las consecuencias de largo alcance de su "trato". Ellos fueron llevados a creer que los secuestros eran esencialmente benignos y puesto que se imaginaron que los secuestros sucederían de todos modos, tanto si estaban de acuerdo como si no, meramente insistieron en que una lista de los secuestrados les fuera suministrada periódicamente al MJ-12 y al Consejo Nacional de Seguridad (NSC). ¿Les suena esto a increíble? ¿Una verdadera lista enviada al Consejo Nacional de Seguridad? Pues sigan leyendo, porque les tengo más noticias.

Los EBEs tienen un desorden genético, que consiste en que su sistema digestivo está atrofiado y no funciona. Algunos especulan que ellos estuvieron involucrados en algún tipo de guerra o accidente nuclear, o posiblemente en la parte posterior de una curva genética evolucionaria. Para poder sostenerse (alimentarse) usan una enzima o secreción hormonal obtenida del tejido que ellos extraen de los humanos y animales. (Nota: las vacas y los humanos son genéticamente similares. En un caso de desastre nacional, la sangre de las vacas puede ser usada por humanos).

Las secreciones obtenidas son entonces mezcladas con agua oxigenada y aplicadas sobre la piel, esparciéndolas o sumergiendo partes de sus cuerpos en la solución. El cuerpo absorbe la solución, y luego excreta los desechos de vuelta a través de la piel. Las mutilaciones de ganado que fueron típicas a través del período 1973, y notadas públicamente a través de los periódicos e historias en las revistas, e incluidas en un documental producido por Linda Howe a través de la filial de CBS en Denver, la KMGH-TV, fueron para la recolección de esos tejidos por los alienígenas. Las mutilaciones incluían genitales sacados, rectos extraídos desde el colon, ojos, lengua y garganta, todos removidos quirúrgicamente con extremada precisión. En algunos casos las incisiones fueron hechas mediante un corte entre las células, un proceso que nosotros no estamos aún listos para efectuar en el campo. En muchas de las mutilaciones no se encontró sangre en absoluto en el cadáver, y sin embargo no había colapso vascular de los órganos internos. Esto también ha sido notado en las mutilaciones humanas, una de las primeras de las cuales fue la del Sargento Jonathan P. Louette, en la base de prueba de alcance de misiles de White Sands, en 1956, el cual fué encontrado 3 días después de que un Mayor de la Fuerza Aérea había presenciado su secuestro por un objeto con "forma de disco", a las 03:00, mientras buscaba restos de misiles de bajo alcance. Sus genitales habían sido removidos, el recto extraído con un corte preciso "conectado" directamente hasta el colon; ojos extraídos y toda la sangre extraída, sin, una vez más, un colapso vascular. De alguna de la evidencia es aparente que esta cirugía es realizada, en la mayoría de los casos, mientras la víctima, animal o humano, está aún viva.

Las varias partes del cuerpo son llevadas a varios laboratorios subterráneos, uno de los cuales se sabe que está cerca del pequeño pueblo de New Mexico, Dulce. Esta instalación, conjuntamente ocupada (CIA-alienígenas), ha sido descrita como enorme, con inmensas paredes de baldosas, que "continúan sin fin" (interminables). Testigos han reportado enormes tinajas (recipientes) llenas de un líquido ambar, con partes de cuerpos humanos que eran agitadas adentro.

Después del acuerdo inicial, Groom Lake, uno de los más secretos centros de prueba de esta nación, fue cerrada por un período de cerca de un año, en algún momento entre 1972 y 1974, y una enorme instalación subterránea fue construida por y con la ayuda de los EBEs. La tecnología "convenida en el trato" fué colocada en su lugar, pero sólo podía ser operada por EBEs mismos. No es necesario decir, la avanzada tecnología no podía ser usada contra los EBEs, aún si fuese necesario.

Durante el período entre 1979 y 1983 se tornó cada vez más obvio para el MJ-12, que las cosas no estaban marchando como se planearon. Se llegó a saber que mucha más gente (por miles) estaba siendo secuestrada, de las que constaban en las listas oficiales de secuestrados. Además se volvió a que algunos, no todos, pero algunos de los niños desaparecidos de la nación, habían sido usados para secreciones y otras partes, requeridas por los alienígenas. 4

En 1979 hubo un altercado de alguna clase en el laboratorio de Dulce. Una unidad de las fuerzas armadas especiales fué llamada para tratar de liberar a un grupo de nuestra gente, atrapada en la instalación, que habían descubierto lo que realmente estaba pasando. De acuerdo a una fuente, 66 de los soldados fueron asesinados y nuestra gente no fue liberada.

Para 1984, el MJ-12 tiene que haber estado en terror total por el error que habían cometido al pactar con los EBEs. Ellos habían promovido sutilmente "Encuentros Cercanos del Tercer Tipo" y "E.T.", para acostumar al público a la "rara apariencia" de los alienígenas, quienes (supuestamente) eran compasivos, benévolos y en muchas formas nuestros "hermanos espaciales". El MJ-12 "vendió" los EBEs al público, y ahora se encontraban encarando el hecho de que algo bastante opuesto, es la verdad. Además, un plan fué formulado en 1968 para concientizar al público sobre la existencia de los alienígenas sobre la Tierra, en los siguientes 20 años, culminando con varios documentales que serían exhibidos durante el período de tiempo 1985-1987. Esos documentales explicarían la historia y las intenciones de los EBEs. El descubrimiento del "Gran Engaño" puso todos los planes, esperanzas y sueños del MJ-12 en total confusión y pánico.

Reuniéndose en el "Country Club", un refugio remoto con cancha de Golf privada, confortables cuarteles para dormir y trabajar, y su propia pista de aterrizaje privada construída por y exclusivamente para los miembros del MJ-12, hubo una pelea de facciones con respecto a qué hacer ahora. Una parte del MJ-12 quería confesar toda la verdad del esquema e incertidumbre en que esto se había convertido, al público; rogarles su perdón y solicitarles su apoyo. La otra parte, (la mayoría) argumentó que no había forma de que ellos hicieran eso, que la situación era insostenible y era inútil asustar al público con la "horrible verdad", y que el mejor plan era continuar el desarrollo de un arma que pudiera ser utilizada contra los EBEs bajo el disfraz de SDI (la Iniciativa de Defensa Estratégica, que no tenía nada que hacer con una defensa para misiles nucleares rusos, fuera de sus límites. Mientras estas palabras son escritas, el Dr. Edward Teller, "padre" de la bomba H, está personalmente en los túneles de prueba de Nevada, volviendo a sus trabajadores y asociados, según las palabras de alguien: "como un hombre poseído". Y así debe ser, porque el Dr. Teller es un miembro del MJ-12, junto con el Dr. Kissinger, el Almirante Bobby Inman y posiblemente el Almirante Pointdexter, para nombrar tan sólo unos pocos de los actuales miembros del MJ-12.

Antes de que el "gran engaño" fuese descubierto, y de acuerdo a un plan meticuloso de medir la emisión de información al público, varios documentales y vídeos fueron hechos. William Moore, un investigador de Ovnis con base en Burbank, California, que escribió "El Incidente en Roswell", un libro publicado en 1980, que detallaba el estrellamiento, recuperación y subsecuente encubrimiento de un Ovni, con 4 cuerpos alienígenas, tiene una cinta Vídeo de 2 reporteros entrevistando a un oficial militar asociado con el MJ-12. Este oficial militar contesta preguntas relacionadas con la historia del MJ-12 y el encubrimiento, la recuperación de un número de platicos volantes y la existencia de un alienígena vivo (uno de los 3 alienígenas vivientes capturados, y designados o llamados "EBE-1, EBE-2 y EBE-3, que están siendo retenidos en una instalación conocida como YY-II en los Alamos, New Mexico. La única otra instalación de este tipo, que es electromagnéticamente segura, es la base de la Fuerza Aérea de Edwards, en Mojave, California). Los nombres de oficiales, como se mencionó previamente, más unos pocos más: Harold Brown, Richard Helms, GEN. Vernon Walters, JPL's Dr. Lew Allen y el Dr. Theodore Von Karman, para nombrar unos pocos de los pasados y actuales miembros del MJ-12.

El oficial también relata el hecho de que los EBEs afirman haber creado a Cristo. Los EBEs tienen un tipo de aparato grabador, que ha grabado toda la historia de la Tierra y la pueden demostrar en forma de hologramas. Estos hologramas pueden ser filmados, pero debido a la forma en que los hologramas funcionan, no salen muy claros en películas o en Vídeo tape. La crucifixión de Cristo en el Monte de los Olivos, se asegura que ha sido puesta en película para mostrar al público. Los EBEs aseguran haber creado a Cristo, lo cual, en vista del "Gran Engaño", podría ser un esfuerzo para romper los valores tradicionales, por razones indeterminadas.

Otro Vídeo tape pretendidamente en existencia, es una entrevista con un EBE. Puesto que los EBEs se comunican telepáticamente, un Coronel de la Fuerza Aérea sirve de intérprete. Justo antes de la reciente corrección de la Bolsa de Valores en Octubre, 1987, varios periodistas, incluido William Moore, han sido invitados a Washington, D.C., para filmar personalmente al EBE en una entrevista de tipo similar, y distribuir la película al público. Aparentemente, debido a la corrección en el Mercado, se sintió que el momento no era propicio. En todo caso, ciertamente ello parece un raro método de informar al público sobre los extraterrestres, pero tendría sentido con respecto a acciones de una organización llena de pánico, que en estos momentos no sabe qué camino tomar.

5

Moore está también en posesión de documentos llamados Aquarius, unas pocas páginas de las cuales, se filtraron varios años atrás, y detallan el proyecto super secreto de la NSA (National Security Agency), que ha sido negado por ellos hasta recientemente. En una carta al senador John Glenn, el Director de Policía de la NSA, Julia B. Wetzel, escribió: "Aparentemente existió un proyecto de la Fuerza Aérea con ese nombre (Aquarius), que trataba de los Ufos. Coincidentemente, también hay un proyecto de la NSA con ese nombre". El proyecto Aquarius de la NSA, trata específicamente de "las comunicaciones con los alienígenas" (los EBEs). Dentro del programa Aquarius estaba el proyecto "Snowbird", un proyecto para volar en prueba una nave alienígena recuperada en Groom Lake, Nevada. Este proyecto continúa hoy en esa ubicación. En palabras de un individuo que trabaja en Groom Lake: "Nuestra gente es mucho mejor desbaratando las cosas que en volverlas a armar".

Moore, que asegura que tiene un contacto con los MJ-12, siente que lo han estado desencaminando, deslizándole documentos y pasándole guías (primicias), prometiendo salir al público con alguna de la información sobre extraterrestres para fines de 1987.

Ciertas declaraciones de Moore, lo llevan a uno a creer que Moore mismo, es un agente del gobierno, que trabaja para los MJ-12, no para ser engañado, sino para hacer creer a los siempre esperanzados ufólogos, que la verdad está a la vuelta de la esquina. Consideren lo siguiente:

1. Moore declara enfáticamente que él no es un agente del gobierno, aunque cuando a Lee Graham (un ufólogo que vive al sur de California) fue investigado por el DIS (servicio Investigativo de Defensa) por posesión de documentos clasificados recibidos de Moore; a Moore mismo no lo investigaron.
2. Moore declara enfáticamente que las mutilaciones de ganado de 1973-1983 fueron un fraude, perpetrado por Linda Howe (productora de "Strange Harvest") para crear publicidad para sí misma. Él cita el libro "Mute Evidence" (Muda Evidencia) como la línea de fondo del engaño. "Mute Evidence" fue un libro auspiciado por el gobierno para explicar las mutilaciones en términos convencionales.
3. Moore declara que el libro Académico de Física de la USAF, "Introductory Space Science", Vol. II, Capítulo 13, titulado "Objetos Volantes No Identificados", que describe 4 de los alienígenas más comúnmente vistos (uno de los cuales es el EBE), fue escrito por el Tte. Coronel Edward R. Therkelson y el Mayor Donald B. Carpenter, personal de la Fuerza Aérea, que no sabían de qué estaban hablando, y estaban meramente asentando referencias "chifladas". El, Moore, declara que el libro fue retirado para extirpar ese capítulo.

Si el gobierno sintió que estaba siendo forzado a reconocer la existencia de alienígenas en la Tierra, debido a la brumadora evidencia, tal como los avistamientos de Octubre y Noviembre en Wytheville, Virginia, y los libros recientemente aparecidos como "Night Siege" (por Hynek, Allen, Imbrogno), y tomando en consideración el "gran engaño" y las obviamente hostiles intenciones de los EBEs, podrían ser conveniente para el MJ-12 admitir lo de los EBEs, pero esconder la información sobre las mutilaciones y los secuestros. Si el MJ-12 y Moore estuvieran en algún tipo de acuerdo, entonces sería benéfico para Moore obedecer instrucciones. Por ejemplo, MJ-12 diría... "aquí están algunos otros genuinos documentos, ..pero recuerda..., nada de hablar sobre mutilaciones o secuestros". Esto sería benéfico para Moore, ya que eso le daría la evidencia para apoyar su teoría de que los ETs existen, pero negaría las verdades sobre esos ETs. Sin embargo, si Moore en verdad estuviera trabajando para el MJ-12, él obedecería instrucciones de todos modos.. admitiendo los ETs, pero negando las mutilaciones y los secuestros. Por trabajar sólo, Moore podría no siquiera estar consciente del "gran engaño".

El tiempo lo dirá. Es posible que Moore siga adelante y presente la entrevista de Vídeo con el oficial militar, a principios de año, como él ha prometido. Desde el punto de vista del MJ-12, el público será expuesto a la información, sin tener que creerla realmente, porque Moore no es esencialmente una fuente digna de crédito como, digamos, el Presidente de los USA. Después de algunos meses de "digestión" y discusión, una fuente más creíble podría emerger con una declaración de que, sí, en verdad, la entrevista fue esencialmente un hecho. Este escenario serviría de 'amortiguador' para el estallido público. Sí, sin embargo, Moore no presenta el Vídeo, hasta, digamos, Febrero 1988, pero vuelve a decir una historia similar: "MJ-12 me ha informado que ellos están definitivamente planeando soltar toda la información para Octubre/88, yo he visto el plan y he visto la garantía de que esto sucederá, así que he decidido retener la presentación de mi vídeo por ahora, ya que puede causar algunos problemas con los planes del MJ-12". Esto compraría más tiempo al MJ-12, y tiempo es lo que ellos necesitan desesperadamente.

Ahora bien, Ud., se preguntará: ¿Por qué yo no he escuchado nada de esto?" "¿De quién creen Uds. que iban a escucharlo?" ¿De Dan Rather? ¿De Tom Brokaw? ¿Sam Donaldson? (Reporteros de Noticias de TV en USA). Incorrecto. Esa gente simplemente lee las noticias, ellos no las encuentran. Ellos tienen damas que llaman y entrevistan a los testigos y verifican las declaraciones sobre historias que llegan por cable (ya sea AP o UPI). No es cuestión de que Dan Rather iría a Wytheville, Virginia, y se pusiera a escarbar en el acontecimiento porque hubieron 4mil avistamientos reportados en Octubre y Noviembre de 1987. Mejor que Tom Brokaw, alguien más debiera arriesgar su credibilidad en ese tipo de historia. ¿Tom Brokaw?. Tom quiere que Sam Donaldson arriesgue su credibilidad. Ninguno, pero ninguno, va a arriesgar su cuello en ideas tan ridículas, no importa cuánta gente reporte avistamientos de objetos de 900 pies, que los sacan de las carreteras. En el caso de los avistamientos en Wytheville, docenas de Vans con letreros de la NASA a los lados fallaron en interesar a los reporteros. Y aquellos que hicieron preguntas fueron informados de que la NASA estaba haciendo una inspección del clima.

Bueno, entonces, Ud. preguntará, ¿qué hay de nuestros científicos? ¿Qué hay de Carl Sagan? ¿Isaac Asimov? ¿Arthur C. Clarke? ¿No lo habrían sabido ellos?. Si Carl Sagan lo sabe, entonces estaría cometiendo un gran fraude a través de la solicitud de membresías en la Sociedad Planetaria, "para buscar inteligencias extraterrestres". Otra charada en la cual el gobierno americano tira millones de dólares cada año es el radio-telescopio de Arecibo, Puerto Rico, operado por la Universidad de Cornell con -adivinen quién? - Carl Sagan. Cornell está ostensiblemente buscando signos en el Espacio Exterior, un signo, tal vez, de que alguien está allá afuera. Es difícil de creer que astrónomos relativamente inteligentes como Sagan puedan ser tan ignorantes.

¿Qué hay de Isaac Asimov? ¿Seguramente el más prolífico escritor de ciencia ficción de todos los tiempos, habría adivinado por ahora, que tiene que haber un enorme encubrimiento? Tal vez, pero si lo sabe, él no lo dice. Quizás esté temeroso de que la "Fundación" y el "Imperio" (2 de sus libros) llegarían a ser inexactos.

¿Y Arthur C. Clarke? Con certeza el más técnicamente exacto de los escritores de ciencia ficción, con ligaduras muy estrechas con la NASA, tendría por lo menos una pista de lo que realmente está sucediendo. Otra vez, si tal es el caso, él no ha hablado. En una reciente encuesta de Ciencia Ficción, Clarke estima que un contacto con vida inteligente extraterrestre, no ocurrirá antes del siglo 21.

Si el gobierno no nos dirá la verdad, y las principales redes noticieras ni siquiera le darían una seria consideración, entonces ¿cómo nos vamos a enterar, de todos modos? ¿Están los EBEs, habiendo hecho unos cien mil o más secuestros (posiblemente millones en todo el mundo), construido un número incierto de bases subterráneas secretas (Groom Lake, Nevada; Sunspot, Datil, Roswell y Pinetown, New Mexico), preparándose para volver al sitio del que vienen? O, de los obvios preparativos, tenemos que asumir que ellos se están alistando para un gran movimiento? O, ¿es la más siniestra y probable situación, que la invasión está esencialmente completa y está en todas partes; excepto el griterío (de la gente al enterarse)?.

Una bien planeada invasión de la Tierra por sus recursos y beneficios, no empezaría con aterrizajes masivos de alienígenas equipados de pistolas de rayos. Una invasión apropiadamente planificada y ejecutada, por una civilización de miles y probablemente cientos de miles de años de adelanto sobre nosotros, estaría más probablemente completa, antes de que incluso un

PUNADO
de personas, digamos ¿12?, se dieran cuenta de lo que estaba pasando. Todo limpio y nítido.
El mejor consejo que puedo darles es éste: la próxima vez que Ud. vea un platillo volante
y se sienta asombrado de su obvia demostración de tecnología y preciosas luces de puros co-
lores: CORRA COMO SI LO PERSIGUIERA EL DIABLO!.

7

LA HISTORIA EMPIEZA

8

Aparentemente todo empezó miles de años atrás, pero, para propósitos de esta información, empezamos con algunos eventos con los que todos ya estamos familiarizados. En 1947, 2 años después de que efectuamos la primera explosión nuclear que nuestra actual civilización detonó, sucedió el episodio Mantell, en el que tenemos el primer incidente registrado de una confrontación militar con extraterrestres, que resultó en la muerte de un piloto militar. Es bastante evidente, ahora, que nuestro gobierno no sabía muy bien cómo manejar la situación. En 1952, la capital de la nación, fue sobrevolada por una serie de discos. Fue este evento el que llevó a la involucración de las fuerzas de seguridad de USA (CIA, NSA, DIA, FBI) a tratar de mantener la situación bajo control, hasta que ellos pudieran comprender qué estaba sucediendo. Durante este período, el gobierno estableció un grupo de trabajo, conocido como Majestic Twelve (MJ-12). Los miembros originales de este grupo fueron: Almirante Roscoe H. Hillenkoetter, Dr. Vannevar Bush, Secretario James Forrestal, General Nathan P. Twining, General Hoyt S. Vandenburg, Dr. Detlev Bronk, Dr. Jerome Hunsaker, Mr. Sidney W. Souers, Mr. Gordon Gray, Dr. Donald Menzel, General Robert M. Montague y Lloyd V. Berkner.

El grupo MJ-12 ha sido un grupo continuamente existente desde que fue creado, con nuevos miembros reemplazando otros que mueren. Por ejemplo, cuando el Secretario Forrestal se disgustó al ver a USA vendida después de la Segunda Guerra Mundial, terminó siendo enviado a un Hospital Naval por agotamiento emocional. Antes de que sus parientes pudieran llegar a él, "saltó desde la ventana de un edificio de 16 pisos". La mayoría de las personas cercanas a él, consideran su suicidio falso. Cuando Forrestal murió, fue reemplazado por el Gral. Walter B. Smith.

En Diciembre de 1947, fue creado el Proyecto Sign, para adquirir la mayor cantidad de información posible acerca de los Ovnis, su actuación, características y sus propósitos. Para poder conservar la seguridad, la conexión entre el Proyecto Sign y el MJ-12 estuvo limitada a 2 individuos dentro de la división de Inteligencia del Air Material Command, cuyo papel era pasar cierto tipo de información a través de canales. El Proyecto Sign pasó a ser Proyecto Grudge, en Diciembre de 1948. Proyecto Grudge tenía una abierta contraparte civil llamada el Proyecto Blue Book (Libro azul) con el cual todos estamos familiarizados. Sólo los reportes "seguros" eran pasados al Bluebook. En 1949, MJ-12 desarrolló un plan inicial de contingencia llamado MJ-12-04P/78 que era para hacer preparativos para tener información lista para darla al público si se presentaba la necesidad.

Majestic Twelve fue organizada originalmente por el General George C. Marshall en Julio de 1947, para estudiar la recuperación de un Ovni estrellado en Roswell-Magdalena. El Almiral Hillenkoetter, director de la CIA desde Mayo 1/47 hasta Septiembre 1950, decidió activar el "Panel Robertson", que fue diseñado para monitorear grupos civiles de estudio de Ovnis que estaban apareciendo por todo el país. También él se unió al NICAP en 1956, y fue escogido como miembro de su mesa directiva. Fue desde esta posición que él pudo actuar como el "espía" para el MJ-12, junto con su equipo de otros expertos encubiertos. Ellos fueron capaces de llevar al NICAP en cualquier dirección que ellos querían ir. Con el "Programa de los Platillos Volantes" bajo completo control del MJ-12, y con la evidencia física escondida, el General Marshall se sintió más tranquilo con esta bizarra situación. Esos hombres y sus sucesores han mantenido a la mayoría del público burlado de la manera más exitosa, por 39 años, incluida la mayoría del mundo Occidental; haciendo pasar a falsos expertos como verdaderos expertos, y lanzando su influencia detrás de ellos, para que sus planes funcionen, con éxito considerable. Hasta ahora.

Dentro de los 6 meses del estrellamiento de Roswell en Julio 2/47, y el encuentro de otro Ovni estrellado en San Agustin Flats, cerca de Magdalena, Nuevo Méjico, en Julio 3/47, tuvo lugar una gran cantidad de reorganización de agencias y cambio de gente. La razón principal detrás de la "cadena de seguridad", y el verdadero motivo para su construcción, fue el análisis y el intento de duplicación de la tecnología de los discos. Esa actividad es encabezada por los siguientes grupos:

- § The Research and Development Board (R&DB)
- § Air Force Research and Development (AFRD)
- § The Office of Naval Research (ONR)
- § CIA Office of Scientific Intelligency (CIA-OSI)

§ NSA Office of Scientific Intelligence (NSA OSI)

9

Ni uno sólo de estos grupos estaba supuesto a conocer toda la historia. Cada grupo sólo tenía que saber las partes que MJ-12 les permitía conocer. MJ-12 también opera a través de varios grupos investigativos y de inteligencia civil. La CIA y el FBI son manipulados por MJ-12 para llevar a cabo sus propósitos. La NSA fue creada en primer lugar para proteger el secreto de la recuperación de los discos volantes, y eventualmente ganó completo control sobre todas las Comunicaciones de Inteligencia.

Este control permite a la NSA monitorear cada individuo a través del correo, teléfono, telex, telegramas, y ahora a través de los computadores en línea; monitoreando comunicaciones personales y privadas a su elección. De hecho, la NSA de hoy en día es la actual extensión principal del MJ-12 en lo pertinente al "Programa de los Plafillos volantes". Vastas cantidades de desinformación son esparcidas a través de todo el campo de investigación Ovni. Cualquier testigo de cualquier aspecto del programa, tiene su vida monitoreada en cada detalle, pues todos ellos han firmado un juramento de seguridad. Para gente que ha trabajado en el programa, incluidos los miembros militares, romper el juramento puede traerle cualquiera de las siguientes consecuencias:

- * Una advertencia verbal acompañada por una revisión del juramento de seguridad.
- * Una advertencia más fuerte, algunas veces acompañada por una reprimenda e intimidación.
- * Trabajar psicológicamente a un individuo, para llevarlo a la depresión conducente al suicidio.
- * Asesinato de la persona, haciéndolo aparecer como un suicidio o accidente.
- * Extraños y repentinos accidentes, siempre fatales.
- * Confinamiento en "Centros de Detención" especiales.
- * Confinamiento en "asilos para dementes", donde son "tratados" por control mental y técnicas de desprogramación. Individuos son soltados con sus personalidades cambiadas, igual que sus identidades, y recuerdos alterados (memorias).
- * Traer al individuo al "interior", donde es empleado y trabaja para "ellos", y donde pueda ser vigilado. Esto es usualmente en instalaciones cerradas que tienen poco contacto con el mundo exterior. Las instalaciones subterráneas son el lugar usual para esto.

Cualquier individuo que ellos perciben que está "muy cerca de la verdad" será tratado de la misma manera. MJ-12 llegará a cualquier cosa, para proteger y preservar el secreto final. Como veremos más tarde, las características de lo que es este secreto final cambiará drásticamente, porque fue algo que ni el MJ-12 pudo predecir -verdadero contacto con grupos alienígenas.

Cómo el verdadero contacto entre el gobierno y los alienígenas se hizo inicialmente, es desconocido, pero el gobierno fue informado de que ello podría hacerse, por un civil que utilizaba el equipo adecuado. Dr. Paul Bennewitz, un científico civil, lo hizo usando equipos de computación, e informó al gobierno que él lo había hecho, sin darse cuenta de que para entonces, en 1983, el gobierno estaba en verdad en tratos tan profundos con los alienígenas, como sus comunicaciones con ellos revelaron. Dr. Bennewitz vive cerca de Manzano Weapons Storage Area (área de almacenamiento de armas Manzano) en Albuquerque, New Mexico. Él observó constantemente Ovnis sobre el área, e inicialmente decidió que éstos eran una amenaza para la instalación. Precedió a deducir un sistema de código e intentó, y tuvo éxito, en comunicarse con los alienígenas que estaban volando sobre el área.

Lo que descubrió fue que después de los contactos iniciales con los alienígenas años atrás, nosotros acordamos proveerlos con bases subterráneas en los USA, a cambio de ciertos secretos tecnológicos que los alienígenas nos revelarían. Los alienígenas también tendrían permiso para efectuar ciertas operaciones, abducciones y mutilaciones, sin intervención nuestra.

El contacto original entre el gobierno y los Entidades Biológicas Extraterrestres, que son de color gris y de unos 1.20 m. a 1.40 m. de altura, (a quienes nos referiremos como los Grises de aquí en adelante), se realizó entre 1947 y 1971. Sabíamos que los Grises eran los que estaban haciendo las mutilaciones de animales (y de algunos humanos), y que ellos estaban

usando las substancias glandulares derivadas de esos materiales como alimento (absorbido a través de la piel), y para hacer más clones de Grises en sus laboratorios subterráneos. El gobierno también estaba enterado de que los Grises estaban haciendo algunas de las abducciones, para asegurar materiales genéticos. El gobierno insistió en que los Grises les proporcionaran una lista, que sería presentada al Consejo de Seguridad Nacional.

10

A través de todo esto, el gobierno pensó que los Grises eran básicamente criaturas tolerables, aunque un poco desagradables. Ellos presumieron en aquellos momentos, que no era irrazonable asumir que el público podría y llegaría a acostumbrarse a su presencia. Entre 1968 y 1969 un plan fué formulado para hacer al público consciente de su existencia, durante los siguientes 20 años. Este período de tiempo culminaría con una serie de documentales que explicarían la historia e intenciones de los Grises.

Los Grises nos aseguraron que el verdadero propósito de las abducciones, era el de monitorear nuestra civilización, y cuando nosotros nos enteramos que las abducciones eran mucho más frecuentes e insidiosas de lo que nos llevaron a creer, el gobierno empezó a preocuparse. Su preocupación también estaba basada en información adicional con respecto al propósito de las abducciones:

- § Inserción de un aparato esférico de monitoreo biológico y control, a través de la cavidad nasal, al cerebro del abducido.
- § Implementar sugerencias post-hipnóticas subliminales, que impulsarían al abducido a efectuar algún acto específico, en un momento dado durante los próximos 2 a 5 años.
- § Cruza-hibridación genética entre los Grises y los seres humanos.
- § Inserción de aparatos discoides de monitoreo en los tejidos musculares de los abducidos. La presencia de éstos ha sido verificada por rayos X.

Para cuando nosotros hubimos descubierto la verdad acerca de las intenciones de los Grises (ellos pretenden quedarse aquí y estar en control de nuestro mundo), ya era muy tarde. Nosotros ya habíamos "vendido" a la humanidad. No es que ello hubiera hecho mucha diferencia, porque ellos estaban aquí haciendo lo que estaban haciendo, de todos modos.

En 1983, una historia fué sumariada por fuentes de gobierno, que decía que los Grises son responsables de nuestra evolución biológica, a través de la manipulación del ADN de los primates que ya estaban evolucionando en este planeta. Varios intervalos de tiempo de la manipulación del ADN (código genético) fueron especificados: 25.000, 15.000, 5.000 y 2.500 años atrás. Originalmente, el gobierno pensó que los Grises no nos harían ningún daño, pero hoy, en 1987-88, el cuadro que está emergiendo es exactamente lo opuesto. La historia ahora es una de un gran engaño en varios diferentes niveles: la manipulación de los Grises, estilo Caballo de Troya, y sus mentiras, que aliaron las fuerzas del MJ-12 con ellos, hace 4 décadas; la desinformación de los gobiernos en materia de los Ovnis, para poder perpetuar el acuerdo con los Grises, libres del escrutinio público; las mentiras a los abducidos; las permanentes abducciones de los Grises de personas, y mutilaciones de animales, para poder cosechar enzimas, sangre y otros tejidos para sus propias necesidades de supervivencia; y una mezcla genética de la raza Gris y una alta raza Nórdica, para permitir a los Grises ser compatibles (interface) con los humanos con mayor facilidad.

Información de una fuente de una base del suroeste de la Armada, revela que, esos múltiples niveles de engaño, son reales. También se indica que la meta de SDI (Star Wars) es en realidad efectuar un ataque, propuesto por los Grises, contra los Nórdicos, cuando ellos arriven en masa entre ahora y 1992. Este cronograma parece coincidir con las programaciones post-hipnóticas de muchos secuestrados, para efectuar acciones entre los próximos 2 a 5 años.

Esta misma fuente ve al mundo dominado y controlado por los Grises, de una forma muy similar a la retratada en la serie de T.V. "V" - ellos sólo se preocupan por su agenda de supervivencia; esta agenda requiere substancias biológicas de otras formas de vida en nuestro Planeta.

La aparente razón para la preocupación de los Grises con esto, es debido a su falta de tracto digestivo formal, y al hecho de que ellos absorben nutrientes y excretan desechos directamente a través de la piel. Las substancias que ellos adquieren son mezcladas con agua oxigenada y "pintadas" sobre su piel, permitiendo la absorción de los nutrientes requeridos. Es basado en ésto que algún armamento contra ellos podría prepararse, en esa dirección.

Durante la ocupación de los Grises, ellos han establecido un gran número de bases subterráneas por todo el mundo, especialmente en los USA. Una de tales bases (entre otras en el mismo Estado) es debajo de Archuleta Mesa, la cual está a unos 2½ millas al noreste de Dulce, New Mexico. Detalles sobre esa base han llegado a través de 2 fuentes. La primera fuente es mediante el secuestro de una mujer y su hijo, quienes presenciaron cómo se llevaban una vaca para la extracción de materiales biológicos. "En Mayo 1980, un caso sumamente interesante ocurrió en el Norte de New Mexico. Una madre y su hijo estaban manejando en una carretera rural cerca de Cimarron cuando observaron 2 naves en el proceso de secuestrar un ternero. Ambos fueron entonces abducidos en naves, separadas a la instalación subterránea, donde la mujer presenció la mutilación del animal. Se dice que ella también observó tinas que contenían partes de ganado flotando en un líquido, y otra tina que contenía el cuerpo de un hombre. La mujer fue sujeta a un examen, y se aseguró que además pequeños objetos metálicos fueron implantados en su cuerpo, así como en el cuerpo de su hijo. Más de una fuente ha informado que "catscans" han confirmado la presencia de esos implantes."

El extracto citado viene de la transcripción de una conversación entre Jim Campbell (conocido investigador de Ovnis americano) y el Dr. Paul Bennewitz, en Julio 13, 1984. Bennewitz reporta que, a través de hipnosis regresiva de la madre y su hijo (requerido en sólo 30% de los casos), y en sus propias investigaciones de seguimiento, (incluidas comunicaciones recibidas vía su terminal de computación; que son ostensiblemente de una fuente relacionada con Ovnis), él fue capaz de determinar la ubicación de la instalación subterránea; a un kilómetro debajo de Archuleta Mesa, en la Reservación India Apache de Jicarilla, cerca de Dulce, New Mexico. (Desde 1976, una de las áreas de los US más golpeadas por las mutilaciones). Bennewitz informa que esta instalación es operada conjuntamente, como parte de un programa en marcha de cooperación entre el gobierno de US y los EBEs.

Existen también bases subterráneas en Kirtland AFB y Holloman AFB, así como también muchas otras bases alrededor del mundo, incluida la de Bentwaters, Inglaterra.

Volviendo a la base bajo discusión, después que Bennewitz informó a los oficiales de la Fuerza aérea sobre lo que había descubierto, un viaje al área reveló los siguientes datos: La base está a 2½ millas noroeste de Dulce, y casi mirando al pueblo. Hay una carretera pavimentada de 36' de ancho que va al área. Es una carretera del gobierno. Uno puede ver unidades móviles para comunicaciones (telemetry) y edificios pentagonales, con un techo en forma de domo; se observó una limosina negra - un vehículo de la CIA. Esas 'limos' te sacarían de la carretera si tú trataras de entrar en el área. Al norte hay un sitio de lanzamiento. Allí hay 2 naves dañadas: tienen 36' de largo con alas, y uno puede ver tanques de oxígeno e hidrógeno. Las naves que nosotros obtuvimos del intercambio, son accionadas atómicamente con trozos de plutonio. El re-aprovisionamiento de plutonio se lleva a cabo en Los Alamos. La base ha estado allí desde 1948.

Algunos de los discos son piloteados por la NSA. La base es de 4.000 pies de largo, y helicópteros están entrando y saliendo de allí todo el tiempo. Cuando se conoció que Bennewitz estaba familiarizado con ésto, las mutilaciones en el área cesaron. En 1979, algo sucedió, y la base fue cerrada temporalmente. Hubo una discusión con respecto a armas, y nuestra gente fue perseguida afuera. Los alienígenas mataron a 66 de los nuestros, y 44 escaparon.

Una de las personas que escapó fué de hecho un agente de la CIA, quien, antes de irse, hizo algunas notas, tomó fotos y vídeo tapes, y decidió esconderse. El ha estado escondido desde entonces, y cada 6 meses él contacta una de las 5 personas a quien dejó copias del material. Sus instrucciones fueron que, si él deja de hacer sus contactos 4 veces sucesivamente, esas personas podrían hacer lo que quieran con el material.

Este agente llama a un individuo conocido por MUFON. De alguna manera, una descripción de los "papeles de Dulce" fué enviado y recibido en Diciembre 1987 por muchos investigadores.

Los "Papeles de Dulce" estaban compuestos de 25 fotos en blanco y negro, un video tape sin ningún diálogo y un juego de papeles que incluían información técnica con respecto a la instalación conjuntamente ocupada (US-alien), a 1 kilómetro debajo de Archuleta Mesa, cerca de Dulce, New Mexico. La instalación aún existe y está operando actualmente. Se cree que hay 4 instalaciones adicionales del mismo tipo, una de ellas ubicada a pocas millas al sureste de Groom Lake, Nevada.

12

Una descripción general de lo que esos papeles contienen, es de que corresponden a documentos que hablan sobre cobre y molybdenum, y papeles que hablan de magnesio y potasio, pero más que nada sobre cobre. Hojas de papel con carteles y extraños diagramas. Otros que hablan de luz ultravioleta y rayos gamma. Esos papeles dicen qué es lo que los alienígenas persiguen y cómo es usada la sangre (tomada de las vacas). Los alienígenas parecen absorber átomos para comer. Ponen sus manos en la sangre, como una especie de esponja, para nutrirse. No es sólo alimento lo que quieren; el ADN en el ganado y en los humanos está siendo alterado. La criatura "Tipo Uno" es un animal de laboratorio. Ellos saben cómo cambiar los átomos para crear un "casi ser humano" temporal. Este es hecho con tejido animal, y depende de una computadora para simular memoria; una memoria que la computadora ha extraído de otro ser humano. Clones. El "casi ser humano" es lento y torpe. Humanos verdaderos son usados para entrenamiento, para experimentar con y para cruzarlos con esos "casi humanos". Algunos humanos son secuestrados y utilizados completamente. Algunos son mantenidos en grandes tinajas, y se les mantiene vivos en un líquido ambar.

Algunos humanos sufren lavado-cerebral y utilizados para distorsionar la verdad. Ciertos varones humanos tienen un alto contaje de espermatozoides, y se les mantiene vivos. Su esperma es usada para alterar el ADN y crear un ser ~~sexuado~~, llamado "Tipo Dos". Esa esperma se hace crecer de alguna manera, y es alterada otra vez, puesta en úteros. Ellos se parecen a "humanos feos" mientras crecen, pero lucen normales cuando han terminado de crecer, lo cual toma sólo unos pocos meses desde el tamaño de feto. Estos tienen un corto tiempo de vida, menor a un año. Algunas mujeres humanas son utilizadas para las cruces. Innumerables mujeres han experimentado un súbito aborto después de unos 3 meses de embarazo. Algunas nunca supieron que estuvieron embarazadas, otras recuerdan el contacto de alguna forma. El feto es utilizado para mezclar el ADN en los tipos Uno y Dos. El 'maquillaje' atómico en ese feto es medio humano, medio "casi humano", y no sobreviviría en el útero materno. Es extraído a los 3 meses, y crece en otro lado.

Esto es lo que se dice de los "Papeles de Dulce". Obviamente, todo esto es más bien bizarro desde cierto punto de vista; cualquier punto de vista, de hecho. Aún así, el material que tiene el apoyo de años de descripciones y multitudes de corroboraciones, debe significar algo, especialmente cuando uno se tropieza con lo que parece estar sucediendo.

Es aparente de estos y otros datos que han sido acumulados a través de los años, que existen bases subterráneas y complejos túneles por todo el mundo, y que se siguen construyendo más, todo el tiempo. Muchos de uds. pueden recordar el misterio "Shaver", y las historias de ciudades dentro de la Tierra. Bien, todo eso es cierto. Existen ciudades allí abajo, entre otras cosas, y algunas de ellas no tienen nada que ver con el tema principal de este reporte. Esas han estado allí por mucho tiempo

Fisiología y Anatomía de los Grises

La altura aproximada de las mayoría de los especímenes es entre $3\frac{1}{2}$ y $4\frac{1}{2}$ (entre 1.20 y 1.40 m) La cabeza, según standards humanos, es grande en comparación con el cuerpo. Los rasgos faciales muestran un par de ojos descritos como grandes, hundidos o profundamente colocados, bastante aparte o distendidos más que los humanos, y ligeramente rasgados, como orientales o mongoloides. No tienen orejas, o aberturas a los lados de la cabeza fueron vistos. La nariz es vaga. Uno o dos huecos han sido mencionados. El área de la boca es descrita como una pequeña abertura o fisura. En algunos casos no existe boca en absoluto. Parece no funcionar como medio de comunicación o para alimentarse. El área del cuello es descrita como delgada, no estando visible en absoluto, en algunos casos, debido al traje ajustado. La mayoría de los observadores describen esos humanoides como seres lampiños. Algunos de los cuer

pos rescatados tienen un ligero trozo de pelo sobre la cabeza. Otros aparecen con lo que parece ser un casco plateado. No habían aparatos respiratorios o de comunicación. Esto sugiere telepatía con alta inteligencia. En un caso, había una abertura en el área del lóbulo frontal derecho, revelando una red cristalina. Esta red implica el desarrollo de un tercer cerebro. Los brazos son descritos como largos y delgados, extendiéndose abajo hasta la sección de la rodilla. Cada brazo contiene 4 dedos, sin pulgares. Tres de los dedos son más largos que los otros. Algunos son muy largos, otros son muy cortos. No existe descripción disponible de las piernas y pies. Algunos patólogos indican que esa sección del cuerpo no se desarrolló como nosotros anticiparíamos, mostrando que algunos de esos seres estaban adaptados a vivir en el agua. Había un efecto de palmípedos entre los dedos, en la mayoría de los especímenes.

13

De acuerdo a la mayoría de los observadores, la piel es gris. Algunos afirman que es beige, bronce o gris-rosada. Ningún órgano o capacidad reproductiva fue descubierta. No falo. No útero. Confirma el 'clonero' (cloning) mencionado por otras fuentes. Los humanoides parecen ~~xxx xxxxxxxxxx~~ venir de un molde, compartiendo características raciales y biológicas idénticas. No existe sangre de la forma que la conocemos, pero hay un fluido que es de color grisáceo.

La "Taxonomía de Humanoides extraterrestres", ofrecida a través de George Andrews, brinda algunas otras observaciones:

- § Trabajando bajo las instrucciones de los humanoides de Rigel* (Grisés), CIA y antiguos científicos Nazis, han desarrollado y esparcido malignas clases de bacterias y virus, incluido el AIDS(SIDA), para exterminar elementos indeseables de la población humana.
- § Los Grisés están casi totalmente desprovistos de emociones, pero pueden obtener un "high" (condición provocada por algunas drogas), sintonizando telepáticamente en las diferentes clases de emociones humanas intensas, tales como éxtasis y agonía. (Explica esto porque los OVNIs siempre han sido vistos en regiones de guerra, en conflictos humanos?)
- § Existen más de 1.000 humanos en los USA solamente, que son los hijos de seres intergalácticos o extragalácticos y humanos terrestres. (El hijo de un conocido del grupo de MUFON es uno de ellos).
- § A través de la historia registrada, así como también durante los tiempos prehistóricos, ha existido constante manipulación genética de, y cruce con, humanos, para poder extirpar los rasgos simiescos menos evolucionados. Las razas nórdicas han participado en esto desde el principio, y nosotros somos tanto parte de ellos, como podríamos suponer.
- § Los Grisés tienen la habilidad de camuflarse así mismos como altos Rubios, a través de proyección mental de energía. Los Rubios nunca se proyectan como Grisés. Algunos Rubios que han sido vistos con los Grisés, son físicamente reales, pero son prisioneros de los Grisés, quienes, o los han paralizado, o han destruido su habilidad para teleportarse a través del tiempo y otras dimensiones.

Nota: Un montón del material obtenido por George Andrews tiene como fuente un Rubio, que es un viajero del tiempo que escapó la invasión de su Sistema.

- § Ambos: Rubios y Grisés tienen la habilidad de desintegrar materia en energía, y luego reintegrar la energía otra vez en materia. Esta habilidad les permite pasar a través de las paredes y transportar a los abducidos fuera de sus carros, con las puertas aún cerradas con pestillos.
- § Los Rigelianos originales eran los Rubios, hasta que fueron invadidos por los Grisés, una raza parásita, que los conquistaron y se cruzaron con ellos. Los Rigelianos originales fueron los que 'sembraron' la Tierra. Es debido a este ancestro común que la humanidad terrestre es de tanto interés, tanto para los Rubios, como para los Grisés.

* Rigel, parece ser una estrella de la constelación de ORION.